



Cuando desde Palacio Nacional sentenciaron: “A Nachito (Mier) no se le quita lo priista”

Aunque Ignacio Mier Velazco lleva 16 años participando electoralmente en la izquierda y seis años en Morena, no deja de ser visto dentro de la 4T como un político con una identidad de priista, por su discurso, su forma de intrigar y de vivir de las apariencias.

Hace unos tres o cuatro meses, hubo una importante reunión del presidente Andrés Manuel López Obrador con los miembros de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, cuyo coordinador es Ignacio Mier Velazco. El objetivo del encuentro era respaldar el proyecto de reforma electoral que propuso el mandatario.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2022/08/24/cuando-desde-palacio-nacional-sentenciaron-a-nachito-mier-no-se-le-quita-lo-priista/>